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Abstract (en)
The putter fitting device (1) has base plate (2) with an adjusting unit (5) for a putter head. The putter head in the later fixing is rotating in the plate
plane of the base plate. An adjustable positioning unit (11) is provided for giving the standing position of a person relative to the base plate. An
alignment unit (9) for specific alignment of the putter head in the later fixing and for controlling a selective alignment of the putter head.

Abstract (de)
Beschrieben ist eine Putter-Fitting-Vorrichtung, welche folgende Elemente aufweist: - eine Bodenplatte (2) mit einer Fixierungseinrichtung für
einen Putterkopf, welche wahlweise eine erste, drehfeste Fixierung des Putterkopfs oder eine zweite, drehfreie Fixierung des Putterkopfs relativ
zur Bodenplatte (2) ermöglicht, wobei der Putterkopf in der zweiten Fixierung in der Plattenebene der Bodenplatte (2) drehbar ist, - verstellbare
Positioniermittel (11) zum Vorgeben der Standposition einer Person relativ zu der Bodenplatte (2) und - Ausrichtmittel (9, 27, 29) zum gezielten
Ausrichten des Putterkopfs in der zweiten Fixierung und zum Kontrollieren einer gewählten Ausrichtung des Putterkopfs.
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